2学期学校行事

~体育学習発表会~

10月12日(日)に国立病院体育館で体育学習発表会がありました。小学部から高等部まで各学部の特色を生かしたとても良い内容となりました。最後の演技は全児童生徒による「ダンスフォーザフューチャー」を踊って盛り上がり、素敵な体育学習発表会になりました。



~ふれあいコンサート~

11月25日(火)に北九州特支の体育館でふれあいコンサートがありました。両校の校歌から始まり、クラシックからアニメソングまで幅広い曲を演奏していただきました。特に「にんじゃりばんばん」では振り付けを習い、曲に合わせてノリノリで歌い踊りました。アンコールの「さんぽ」では、前に出て一緒に楽しそうに踊り、最後まで楽しいコンサートになりました。

~小倉南幼稚園との交流(1)~

3・4・6年生は、11月28日(金)に小倉南幼稚園との交流①がありました。グループに分かれて自己紹介をしたり、グループで風船運びリレーなどをしたりして楽しい時間を過ごしました。

~お楽しみ会~

12月16日(火)にお楽しみ会をしました。今回は1・3年 ♪ 生が当番で、当日に向けて準備をしました。各学年からの出し物や「まつりばやしでゲラゲラポー」の全体合唱で盛り上がりました。

1・3年生は、「ダン・ダンドゥビ・ズバー!」を踊りました。 帰りの会の後も毎日練習し、息の合った、かわいいダンスを見 せてくれました。4年生は、ハンドベルと歌で、「ドレミのうた」



を演奏しました。心を一つにして、皆を楽しませてくれました。6年生は、手品とクイズ、 合奏とたくさんの出し物を見せてくれました。合奏は、リコーダー、鍵盤ハーモニカ、タ ンブリン、カスタネットを使い、「キリマンジャロ」を演奏してくれました。さすが6年生 と思わせる音色でした。

また、1・3年生から、「ミニクリスマスツリー」の素敵なプレゼントが全員にありました。4・6年生から1・3年生へ「お楽しみ会の準備をしてくださって、ありがとうございました。」とお礼の言葉もあり、小学部の子ども達のあたたかい交流を感じさせてくれる会となりました。

~小倉幼稚園との交流②~

3・4・6年生は、12月10日に小倉南幼稚園との交流の2回目がありました。今回は、



「魚釣り」「ボーリング」「玉入れ」の遊びを用意し、3つのグループがそれぞれ教室を回り、一緒にゲームを楽しみました。2回目とあって、声かけをしたり、手をつないだり、分かりやすく説明をしたりと、とても上手に関わることができました。